

**Ruth Matos**  
Coordinadora de Actividades  
Organización StopVIH



**¡AYUDA!**  
La Organización StopVIH requiere de 3 computadoras tipo laptop y 3 videobeam para impartir más charlas de prevención del VIH/Sida. Además de 2 aires acondicionados de 18000 BTU tipo split para su sede administrativa.

El VIH/Sida debe ser tema prioritario de atención en los programas de responsabilidad social del sector público y privado

# Empresa privada contribuye a dar respuesta efectiva al VIH/Sida

**“La responsabilidad social empresarial es vital para obtener recursos financieros para que las organizaciones sin fines de lucro sigan trabajando para combatir la epidemia del VIH.”**

Cada vez más empresas nacionales y regionales comprenden la dimensión del problema del VIH y Sida y es por eso que manifiestan su compromiso con la respuesta al VIH con importantes aportes que permiten continuar con mayor fuerza la labor de asistencia y prevención que se lleva a cabo en el estado Nueva Esparta.

Ejemplos de empresas y organizaciones que enfocan su responsabilidad social empresarial contribuyendo a la respuesta al VIH y Sida, son Supply Oficina Margarita

y Fundación Empresas Polar. Ambas hicieron importantes aportes a la Organización StopVIH en 2009, por más de 40 mil bolívares fuertes, los cuales son utilizados para mejorar los proyectos y actividades de la organización, por lo tanto, la calidad de vida de los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos que se benefician con ellos.

El presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, enfatizó la importancia de que las empresas públicas y privadas asuman el compromiso de dar su granito de arena, de esta manera es posible continuar el trabajo de prevención, educación y apoyo que realizan como organización no gubernamental sin fines de lucro, sin más recursos que los que se recolectan a través de aportes y donaciones.

Supply Oficina Margarita, a través de su propietario, Francisco Fregona, aportó BsF.29.800,00 en mobiliario, insumos y artículos de oficina, dotando a StopVIH de 4

estaciones de trabajo totalmente confortables. Mientras que la Fundación Empresas Polar donó BsF. 13.809,00 en tres computadoras de escritorio y tres impresoras para la sede administrativa de StopVIH.

Estos aportes permitirán al equipo técnico y voluntariado de la organización contar con un espacio de trabajo adecuado y cómodo para seguir desarrollando proyectos, servicios y programas para atender a poblaciones que se encuentran en circunstancias especialmente difíciles e inclusive de discriminación por VIH/Sida.

La Organización StopVIH cuenta además, con la Cooperación Técnica de ONUSIDA, Acción Solidaria, Fundación Artistas por la Vida, ACCSI, COVIP, Escuela de Desarrollo Gerencial, Rotary Club Maneiro y con el apoyo de Alfredo Díaz, alcalde del municipio Santiago Mariño del estado Nueva Esparta, MAC International AIDS Funds, Abbott Laboratories, Productos

Roche, Bristol Myers de Venezuela, Hotel Punta Blanca, Hotel Marina Bay, La Samanna Hotel & Thalasso, Ambrosia's Restaurant, Hard Rock Café Margarita, Farmacias Provenmar, Tipaco, PótheGobbi, Diario Caribazo, Diario Región, Diario El Nacional, Diario del Caribe, Diario Sol de Margarita, Revista La Que pasa Margarita, Revista AJUNO, Vía Rápida, Paladares, Somos Margarita, Televen, Telecaribe, Isla TV, Bingo Las Vegas, Persianas Tropical, Prosound, Super Stereo 98.1 FM, Reina 96.7 FM, La Mega 91.9 FM, Acutalidad 105.1 FM, Exitos 94.9 FM, Onda 99.7 FM, Platino 101.3 FM, Bucanera 107.7 FM, Cubagua 90.5 FM, McDonalds, y un gran número de personas que de una u otra manera contribuyen con el fortalecimiento de los planes y estrategias de StopVIH para darle una respuesta efectiva al SIDA en la región insular.

Ruth Matos, Coordinadora de Actividades de la Organización StopVIH informó que una de las

necesidades inmediatas y prioritarias para la organización son 3 computadoras tipo laptop y 3 videobeam para aumentar la cantidad de charlas que se imparten diariamente en los colegios de la entidad. Además, 2 aires acondicionados tipo split de 18000 BTU para la sede administrativa. Rodríguez invita a todos los actores del ámbito público y privado que hacen vida en el estado Nueva Esparta a unirse a la respuesta al VIH/Sida y aportar recursos financieros que se puedan emplear en programas de ayuda social.

Para realizar donaciones, contactar directamente a Jhonatan Rodríguez a través del (0412) 093-2924.

Más detalles sobre el trabajo que realiza la Organización StopVIH, en [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) ó unirse al grupo StopVIH en Facebook, en el que se publican fotos de todas las actividades que realizan, imágenes de las campañas que ejecutan y cronograma de próximos eventos", concluyó Rodríguez.